

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

وَاعْبُدْ رَبَّكَ حَتَّى يَأْتِيَكَ الْيَقِينُ

وَقَالَ النَّبِيُّ ﷺ: فَإِنَّ أَحَبَّ الْعَمَلِ إِلَى اللَّهِ أَدْوَمُهُ وَإِنْ قَلَّ

Chers frères et sœurs musulmans,

Le sujet de notre prêche aujourd'hui est la "ubudiyya", l'essence même de la servitude envers Allah.

La ubudiyya consiste à se soumettre complètement à notre Seigneur en abandonnant tout orgueil et toute arrogance, et en Lui rendant un culte sincère tant physiquement que spirituellement, en obéissant aux commandements et aux interdictions de la religion. Dans le Coran, notre Seigneur dit : **"Adore ton Seigneur jusqu'à ce que te vienne la certitude." (Sourate al-Hijr, 99)**, nous enjoignant ainsi de L'adorer aussi longtemps que nous respirons.

Chère communauté, L'adoration, pilier fondamental de la servitude, est entreprise pour gagner l'agrément d'Allah CC. C'est aussi notre but dans la création. Si l'homme a été élevé au-dessus des autres créatures, c'est pour manifester cette supériorité par le culte à Allah CC.

Notre Seigneur Suprême affirme cette vérité : **"Je n'ai créé les djinns et les hommes que pour qu'ils M'adorent." (Sourate adh-Dhariyat, 56).**

Chers musulmans précieux, Dans l'adoration, ce qui compte n'est pas la quantité mais la constance. Le Prophète Muhammad ﷺ a dit : **"Les actions les plus aimées d'Allah sont celles faites de manière constante, même si elles sont peu nombreuses." (Bukhari, Muslim).**

Les sages disent : **"La ubudiyya, c'est accomplir l'obéissance et le culte comme il se doit. Le serviteur doit considérer chaque acte d'adoration comme imparfait et défectueux ; s'il y a une beauté apparente, il doit la considérer comme une grâce venant de son Seigneur, et non de lui-même."**

L'érudit et soufi Abu Ali Dakkaq a dit : **"Tu es le serviteur de celui dont tu es sous l'autorité. Si tu**

es esclave de ton ego, tu es esclave de ton ego ; si tu es esclave du monde, tu es esclave du monde."

Ces paroles nous enseignent que la vraie liberté ne peut être obtenue qu'en étant esclave d'Allah seul. Si l'on veut être libre de l'emprise de son ego, du diable et des séductions du monde, il doit devenir l'esclave de son Seigneur.

Je conclus mon prêche avec un hadith Kudsi : **"Mon serviteur ne cesse de s'approcher de Moi par les actes surérogatoires après avoir accompli ce qui M'est obligatoire, jusqu'à ce que Je l'aime. Quand Je l'aime, Je deviens son ouïe par laquelle il entend, sa vue par laquelle il voit, sa main par laquelle il saisit et son pied avec lequel il marche. S'il Me demande quelque chose, Je le lui donne ; s'il cherche refuge en Moi, Je le protège." (Bukhari, Rikak 38).**